
«Con le archistar non si cresce»
�RIVA Il presidente provinciale dell’Ordine degli architetti critica la scelta di Joao Nunes

Il presidente Marco Giovanazzi (a destra) con l’assessore Mario Tonina

 
Il presidente dell’Ordine degli 
architetti della provincia di 
Trento Marco Giovanazzi critica 
la scelta dell’amministrazione 
rivana che ha scelto il 
professionista portoghese di 
fama internazionale Joao Nunes 
per predisporre lo studio 
paesaggistico che sarà parte 
integrante della Variante 13 e 
del nuovo piano fascialago che, 
garantisce l’assessore 
all’urbanistica Mauro Malfer, 
«arriverà al voto in prima 
adozione del consiglio 
comunale entro la fine di 
quest’anno».
«Di certo - afferma in una nota il 
presidente Giovanazzi - il 
professionista portoghese è 
figura di primissimo piano, 
senza dubbio uno dei massimi 
paesaggisti a livello 
internazionale. Non entro nel 
merito, ma pongo una 
questione di metodo: il 
Trentino, negli anni passati, ha 
scelto la strada di affidarsi alle 
archistar internazionali per 
risolvere le più importanti 
questioni progettuali: da Mario 
Botta a Renzo Piano a Busquets. 
Certo tutta la nostra comunità 
ha beneficiato del contributo di 
questi grandi Maestri, ma non 

ha consentito alle nuove 
generazioni di architetti trentini 
di poter dare il loro contributo 
allo sviluppo del proprio 
territorio, come è sempre 
avvenuto in passato.
Al contrario, la provincia di 
Bolzano ha puntato sui propri 
professionisti, valorizzando una 
generazione di progettisti oggi 

apprezzata a livello 
internazionale».
Secondo il presidente Marco 
Giovanazzi «sarebbe ora di 
cambiare paradigma, aprendo 
una nuova fase. Per affrontare 
le sfide progettuali - prosegue il 
presidente dell’Ordine degli 
architetti - lo strumento più 
trasparente è quello del 
concorso di progettazione, 
organizzato in modo da 
concludersi con l’incarico al 
vincitore. È la strada della 
trasparenza che consentirebbe 
anche ai progettisti trentini di 
cimentarsi con i temi del loro 
territorio e di confrontarsi con i 
migliori professionisti 
internazionali. È la strada scelta 
da anni dalla Provincia di 
Bolzano che ha garantito 
risultati eccelsi. Sarebbe un 
bellissimo segnale».
Joao Nunes nel frattempo ha 
completato ieri il sopralluogo di 
due giorni in zona propedeutico 
all’assunzione dell’incarico da 
parte di Palazzo Pretorio. E già 
nella serata di martedì il 
professionista portoghese è 
stato presentato ai componenti 
della commissione urbanistica 
guidata dal leghista Lorenzo 
Pozzer.  P.L.

Marco Giovanazzi:
«Prendiamo 
esempio da 
Bolzano, puntiamo 
sui nostri giovani»
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